

# *Puerto Rico destaca lucha contra bloqueo impuesto a Cuba por EEUU*

---



Foto: PL

San Juan, 18 ene (RHC) Puerto Rico se sumó al Maratón mundial de amor por Cuba con la intención de reclamar a Estados Unidos el fin del criminal bloqueo impuesto hace más de 60 años.

Con el grito de “No al bloqueo”, los participantes en el acto en la Plaza de los Próceres Antillanos en el sector capitalino de Hato Rey ratificaron su compromiso solidario con la Isla y su Revolución, al tiempo que tuvieron la oportunidad de escuchar cuatro charlas, además de las expresiones de la poeta Solimar Ortiz Jusino, del Comité de Solidaridad con Cuba (CSC), quien condujo el acto.

Como parte del Maratón Mundial de Amor por Cuba, intervinieron el poeta y escritor de República Dominicana, Alfonso Torres, quien abordó la figura del patricio Juan Pablo Duarte.

Asimismo, el dirigente sindical y profesor emérito de la Universidad de Puerto Rico (UPR), en Humacao, Luis Pedraza, habló del general Gregorio Luperón y disertó acerca de Eugenio María de Hostos, en tanto el abogado Alejandro Torres, docente de la UPR en Río Piedras, destacó el aporte de José Martí.

La presidenta del CSC, Milagros Rivera, puso de relieve más de tres décadas de lucha al lado del pueblo cubano, desafiando las amenazas del Buró Federal de Investigaciones y otros organismos de seguridad de Estados Unidos.

“Hace más de 60 años el gobierno de los Estados Unidos viene golpeando a la población cubana que ha tenido que resistir las crueles políticas imperialistas para defender su proyecto político y social”, dijo al insistir en que “el criminal e inhumano bloqueo afecta las necesidades básicas de la población”.

A lo largo de este año continuarán las actividades a favor de Cuba y su Revolución hasta que Washington entienda que hay que respetar a los pueblos de América Latina y el Caribe, manifestó Rivera.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374398-puerto-rico-destaca-lucha-contra-bloqueo-impuesto-a-cuba-por-eeuu>



**Radio Habana Cuba**